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          Объектом исследования является частный медицинский центр “ЦМЭ” занимающийся выдачей лицензированных медицинских справок в любой отрасли, а также предоставляющий широкий спектр медицинских услуг. 
В работе дана краткая характеристика компании, приведен анализ заинтересованных сторон, в следствии чего поставлены задачи и цели необходимые для решения. Для решения данных проблем принято решение о необходимости внедрения облачной информационной системы.
Принято решение о внедрении MEDESK. Рассмотрены этапы внедрения с полными ее характеристиками. Приведены расчеты затрат на внедрение и поддержание этой системы. 
Сформулированы техническое задание, представлен перечень рисков и реакция на эти показатели. Приведен анализ экономической эффективности проекта.
        

        
          The object of the study is the private medical center “CME” engaged in issuing licensed medical certificates in any industry, as well as providing a wide range of medical services.
The paper gives a brief description of the company, provides an analysis of interested parties, as a result of which tasks and goals are set for the solution. To solve these problems, a decision was made on the need to implement a cloud information system.
A decision was made to introduce MEDESK. The stages of implementation with its full characteristics are considered. The calculations of the costs of implementing and maintaining this system are presented.
The terms of reference are formulated, a list of risks and a reaction to these indicators are presented. The analysis of the economic efficiency of the project.
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